

Alemania aprovechará Bombas N para dialogar

Bonn, abril 13. (DPA). El Parlamento alemán concluyó hoy un debate de cuatro horas sobre las discutidas armas a base de neutrones aprobando la propuesta gubernamental de dejar por ahora en suspenso la decisión del eventual estacionamiento de tales armas en Alemania Occidental.

Por 240 votos a favor y 225 en contra, se rechazó la moción de la oposición demócrata en que se instaba al gobierno de coalición de Bonn, formado por el Partido Social Demócrata (SPD) y el Liberal (FDP), a expresar un claro "sí" al estacionamiento de las armas de neutrones.

El canciller alemán Helmut Schmidt señaló al comienzo del debate en una declaración gubernamental que la decisión de aplicación del Pde. estadounidense, Jimmy Carter, deja en suspenso la producción, introducción y estacionamiento de las armas a base de neutrones. Con esto se deja expresamente abierta la opción de aprovechar la nueva arma en la cuestión de la limitación armamentista.

La decisión de Carter es una "señal" para la parte oriental para que muestre su disposición a reducir su creciente potencial, sobre todo en el campo de los tanques y los

Pasa a la página 72

Río de Janeiro se paraliza por apagón

Río de Janeiro, abril 13. (DPA). — Un apagón originado por fallas técnicas paralizó hoy gran parte del centro de Río de Janeiro causando innumerables problemas. Los semáforos dejaron de funcionar, ascensores se quedaron atascados y se interrumpieron igualmente las comunicaciones.

La compañía de electricidad informó solamente que el apagón

Pasa a la página 25

Waldheim viajará a Levante para debatir sobre Líbano

Naciones Unidas, abril 13. (Latin-Reuters). El secretario general Kurt Waldheim conferenciará con el líder guerrillero árabe Yasser Arafat, lo mismo que con funcionarios libaneses e israelíes, cuando viaje este fin de semana al Medio Oriente para debatir la situación en el sur del Líbano, dijeron hoy fuentes de la ONU. Se cree que su viaje quedará confinado al Líbano e Israel, aunque los detalles de su itinerario no han sido completa-

de a restablecer la paz en la trecha región. El anuncio indicó que celebrará diálogos con "las partes interesadas", entre las que —dijeron fuentes informadas— figura Arafat, el presidente de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP).

El secretario general, quien se encuentra actualmente en Austria, su país natal, viajará por vía aérea a controlar el repliegue y ayu-

Pasa a la página 46

López M. afronta conflictos laborales y amenaza de paro

Bogotá, abril 13. (AP). (Por Javier Roca). En medio de una intensa agitación social, el gobierno del presidente Alfonso López Michelsen afronta conflictos laborales y la amenaza de un paro patronal en el servicio del transporte urbano. En las últimas horas millares de trabajadores de los bancos semioficiales ganadero y agrario hicieron paros escalonados para reclamar aumentos de salarios de un 40 por ciento y otros beneficios laborales.

Las asociaciones de propietarios de autobuses anunciaron que en cualquier momento comenzará un paro general e indefinido para protestar por la decisión del gobierno de elevar sólo en ocho por ciento las tarifas.

Un paro en el servicio de trans-

porte urbano provocaría el caos en grandes ciudades como Bogotá, Medellín y Cali que dependen casi exclusivamente de los autobuses para el transporte público.

Los empresarios del transporte exigen aumentos de tarifas de por lo menos el 25 por ciento, además de un subsidio que reciben del gobierno, para compensar las alzas en los precios de la gasolina, los repuestos y los vehículos.



CONVERSAN. Nueva York, abril 13. (AP). Liza Minnelli y Margaret Trudeau, conversan anoche en el Estudio 54. Ambas acuden con frecuencia a ese cabaret.

Operación internacional en búsqueda de banquero Graiver

Nueva York, abril 13. (Latin). Las autoridades norteamericanas han pedido una operación internacional de búsqueda para localizar al banquero argentino David Graiver, a quien se había dado por muerto en un accidente de aviación. Graiver y otros cuatro altos funcionarios del banco propiedad del linajero argentino fueron acusados ayer de numerosas violaciones de las leyes bancarias norteamericanas.

El banquero argentino, acusado por el gobierno militar de su país de invertir fondos guerrilleros en el exterior, había establecido una red financiera en los Estados Unidos y en Europa. Graiver fue dado por muerto cuando su avión privado se estrelló en México en agosto de 1976 aunque su muerte nunca quedó

Pasa a la página 46

Enfrentamientos civiles con renovada violencia en Beirut

Beirut, abril 13. (Latin-Reuters). Con renovada violencia estallaron hoy enfrentamientos, en los distritos meridionales de Beirut, mientras derechistas, izquierdistas y sirios se trababan en confusa lucha al cumplirse el tercer aniversario del comienzo de la guerra civil libanesa de 1975-76. Cohetes, morteros, ametralladoras y una variedad de armas automáticas livianas fueron utilizadas en el quinto día de combates en el suburbio musulmán izquierdista de Shiyah y en el adyacente distrito cristiano de Ain Rummaneh.

Estimaciones derechistas mencionaron escender hoy el saldo de víctimas a 37 muertos y más de 225 heridos.

Pasa a la página 72

Erupción solar bloqueará comunicaciones terrestres

Pittsburgh, abril 13 (DPA). Partículas atómicas procedentes de la más violenta erupción solar desde hace cuatro años bombardearán hoy nuestro planeta, provocando la interrupción de las comunicaciones telefónicas, el bloqueo de las ondas de corta frecuencia de radio y disturbios en la aurora boreal. La erupción tuvo lugar ayer miércoles a las 14:40 GMT. Fue detectada por satélites terrestres, en informaciones difundidas hoy por el observatorio astronómico de Pittsburgh, en el Estado de Pennsylvania.

La erupción se clasifica dentro de un tipo tremendamente energético llamado "X-2" y sus partículas provocarán disturbios en el campo magnético terrestre y en la ionósfera originando que ciertas ondas de radio sean absorbidas en lugar de reflejadas, con el consiguiente bloqueo de las retransmisiones radiales.

Finalmente, las partículas solares —lo que se conoce con el nombre de "tormenta solar"—

Pasa a la página 72



LO CEPILLA. Nueva York, abril 13. (AP). El entrenador circense Jewell New, cepilla los bigotes a un león en una pausa en sus presentaciones en esta ciudad.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PROTESTAN. Washington, abril 13. (AP). Gregg CSuhler, con megáfono, uno de los organizadores de la huelga de agricultores en Estados Unidos, le dice a un grupo de compañeros agricultores. "Volv-

veremos otra vez y otra vez". El grupo protestaba porque la Cámara de Representantes de Estados Unidos rechazó un proyecto para otorgarle ayuda urgente a los agricultores.

al cerrar la edición